
地域密着型サービス 運営推進会議 報告書 
 

施 設 名：グループホームもえぎ・小規模多機能型居宅介護もえぎ 

施設種類：グループホーム・小規模多機能型居宅介護 

 

日  時：５年１１月２４日（金） １３時３０分～１５時００分 

会  場：デイサービス もえぎ  

出 席 者 

（人数） 

 

 

 

 

（議題） 

 （１） 小規模多機能型居宅介護利用者の状況 

（令和５年１１月１日現在）  

（２） グループホーム入居者の状況 

     （令和５年１１月１日現在） 

 （３） グループホーム・小規模多機能型居宅介護 

          サービスの状況について報告  

 （４） 外部評価について 小規模多機能居宅介護 

 （５） 外部評価について グループホーム 

 （６） 身体拘束について報告  

 （７） １２月・１月の予定   

 （８） その他（サービスへの要望、助言等）  

 

閉  会 

 

（会議の内容…評価、要望、意見、助言等） 

◎地域住民の方より 

 西条道の駅のん太の里まで出かけられたようですが、大変だったでしょう。

私も何回か行きましたが、人が多かったです。写真にとても楽しそうに写っ

ていて、利用者の方は喜ばれたと思います。利用者の方に喜んでもらえる事

を、色々考えてされていると思います。 

◎ご入居者ご家族の方より 

 国は在宅介護を進めている中で、私の母がお世話になりました。子供が低

学年で介護をすることが難しく、母は自分から施設に行くと言い、もえぎさ

んにお世話になりました。色々行事等をして頂き、在宅で看ていたらそこま

で出来なかったと思います。とても感謝をしています。家族としては、安心

利用者代表 ０人 
船越・瀬野川 地域包

括支援センター職員 
１人 

利用者家族 ２人 広島市職員 ０人 

地域住民の代表 ２人 他グループホーム職員 １人 

その他（管理者、職員  ） ５人 



して預ける事が出来るところがあると言うことはとても助かります。 

◎ご利用者ご家族の方より 

 献身的に介護をして頂いて、家族としてはとても助かっています。 

◎他グループホーム職員の方より 

 いつも、参考にさせて頂いています。お祭りへの参加や外出行事など、出

掛ける機会は少ないが、気分転換になっていると思います。 

◎地域包括支援センターの方より 

 転倒があって、次にはないように、内部で研修をされていて良かったと思

いました。行事など色々工夫をされていて良かったです。 

◎ホーム長より 

 外部評価の方が来られた時に、話したのですが、行事等、徐々にコロナ前

に戻していきたいと考えています。 

  

 


